

Le Torrione / *The Torrione*

Offrez à vos invités une expérience unique au sommet de la plus haute tour de la citadelle ! Le Torrione, ou U Turriun, tour contemporaine à l'aspect médiéval vous ouvre les portes de son belvédère pour y admirer toute la splendeur naturelle de la cité des falaises.

Treat your guests to a unique experience at the top of the citadel's tallest tower! The Torrione, or U Turriun, a contemporary tower with a medieval appearance, opens the doors to its viewing platform, where you can admire all the natural splendour of the city of cliffs.



Un panorama d'exception / *An exceptional view*

Depuis ce belvédère avec une vue à 360°, admirez les Bouches de Bonifacio face à la Sardaigne. Chaque instant devient un spectacle, et en soirée, le lieu se transforme en cadre rêvé pour contempler un coucher de soleil inoubliable.

From this viewpoint with its 360° panorama, take in the Strait of Bonifacio, facing Sardinia. Every moment is a spectacle, and in the evening, the spot becomes the perfect setting for watching an unforgettable sunset.

Des événements sur mesure / *Tailor made events*

Offrez à vos invités une expérience inoubliable dans un cadre exceptionnel :

- Cocktails et réceptions
- Remises de prix et lancements de produits
- Cérémonies et demandes en mariage
- Expériences gastronomiques

Offer your guests an unforgettable experience in an exceptional setting :

- Cocktails and receptions
- Awards ceremonies and product launches
- Ceremonies and marriage proposals
- Culinary experiences

Le Belvédère du Torrione <i>The Torrione Lookout</i>	16h-18h / 4pm-6pm uniquement juillet-août <i>july and august only</i>	Jusqu'à 50 personnes debout et 20 personnes assises <i>Up to 50 people standing and 20 people seated</i>	120 € TTC
	18h-23h / 6pm-11pm		600 € TTC

* Dépassement d'honoraires : 120 € TTC / 30 minutes supplémentaires / *Additional fees: €120 (including VAT) per 30 minutes*

Informations pratiques / *Practical information*

Privatisation de juin à septembre / *Private hire from June to September*

Quartier pisan, 20169 Bonifacio - reservation@bonifacio.fr - +33 4 95 72 18 22